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ACTA DE lá SESION No. 128-CEPDTSS-2O15

Lugar: Quito
Fecha: Miércoles 09 de diciembre del año 2015

Hora de inicio: 09h11

Hora de finalización: 70h44

a) Inicio de !a Sesión.-

Se da inicio a la sesión No. 128 de la Comisión Especializada Permanente de los Derechos

de los Trabajadores y la Seguridad Social. La Asambleísta, Dra. Marllely Vásconez Afteaga,

Msc. en su calidad de Presidenta de la Comisión, pide a la Abg. Denise Zurita Chávez

quien actúa como Secretaria Relatora, se constate el quórum reglamentario.

No. ASAMBLEISTA PRESENTE / AUSENTE

1 Angel Rivero Presente.

2 Mariana Constante Presente.

3 Be§ Carrillo Ausente.

4 Bairon Valle Presente.

5 Mary Verduga Ausente.

6 Lautaro Sáenz de Viteri Ausente.

7 Diana Peña Presente.

B Cristina Reyes Presente.

9 Alex Guamán Presente.

10 Janeth Cantos Ausente.

11 Marllely Vásconez Presente,

La Secretaria Relatora ceftifica la presencia de7 Asambleístas de los 11 miembros que

conforman la Comisión, es así que existiendo el quórum reglamentario, se da inicio a la

sesión No. 128-CEPDTSS-2015

A través de Secretaría se establece que no existe ninguna solicitud de cambio del Orden

del Día por lo que la Presidenta de la Comisión pide se dé lectura a la Convocator¡a

correspondiente.

b) Lectura de la Convocatoria y del Orden del día.-

Por disposición de la Asambleísta, doctora Marllely Vásconez Afteaga, Msc., Presidenta de

la Comisión Especializada Permanente de los Derechos de los Trabajadores y la Seguridad

Social; de conformidad a lo previsto en los atículos 27, numerales 1 y ,,r^Orr^ffJ,
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Orgánica de la Función Legislativa; y, en concordancia con el artículo 8, numeral 1 y 2, del

Reglamento de las Comisiones Especializadas Permanentes y Ocasionales, se convoca a la
Sesión Ordinaria No. 128, para el día miércoles 9 de diciembre de 2015, a las 09H00, en el

cuafto piso, ala occidental, del Palacio Legislativo, ubicado en las calles Seis de Diciembre
y Piedrahita, con el objeto de tratar el siguiente orden del día: 1,- Constatación del
quórum; 2.- Lectura y aprobación del orden del día; 3.- Comisión General para recibir a las

dirigentes, de la GORDINADoRA NACIONAL DE EX TRABAIADORES JUBILADOS DEL IESS,

de conformidad a la solicitud constante en el oficio s/n de 4 de octubre de 2015, suscrito
por las señoras Antonia Santander, Presidenta; y, Betty Astudillo, Secretaria de Actas y
Comunicaciones; 4,- Comisión General para recibir a una delegación de la ASOCIACIÓN

DE EXTRABAJADORES DE ECAPA-G, de conformidad a la solicitud constante en el oficio
s/n de 13 de octubre de 2015, suscrito por la señora Petita Salazar Alvarado, Presidenta;
y, remitido a la Comisión mediante memorando No. SAN-2015-3617 de 2t de octubre de
2015 de la Prosecretaría General de la Asamblea Nacional; 5.- Comparecencia de la

abogada Cristina Reyes, Asambleísta por Ia provincia del Guayas, quien expondrá como
proponente sus criterios y los objetivos que desea alcanzar el "Proyecto de Ley

Reformatoria al Código del Trabajo", calificado mediante Resolución No. CAL-2075-2077-
067, de24 de noviembrede 2015, del Consejo de Administración Legislativa, remitido
mediante Memorando No. SAN-2015-4136 de 25 de noviembre de 2015 y recibido el 25

del mismo mes y año; 6.- Comparecencia e informe del doctor Leaonardo Berrezueta
Carrión, Ministro de Trabajo, o su delegado (a) dentro del tratamiento del "Proyecto de
Ley Reformatoria al Código del Trabajo", presentado por la abogada Cristina Reyes,

Asambleísta por la provincia del Guayas, calificado mediante Resolución No. CAL-2015-
2017-067, de24 de noviembrede 2015, del Consejo de Administración Legislativa,
remitido mediante Memorando No. SAN-2015-4136 de 25 de noviembre de 2015 y
recibido el 25 del mismo mes y año;7.- Comisión General para recibir a una delegación de
seruidores públicos y trabajadores de la provincia de Bolívar de conformidad a la solicitud
constante en el oficio s/n y s/f recibido el 1 de diciembre de 2015, suscrito por el señor
Carlos Serrano; 8,- Comisión General para recibir a los trabajadores de CONTECON

GUAYAQUIL S.A. de conformidad a la solicitud constante en el oficio No. 649-ARD de 2 de

diciembre de 2015, suscrito por el señor Ángel Rivero Doguer, Asambleísta por el 4to.
Distrito de la provincia del Guayas; 9.- Clausura de Ia Sesión.

Punto No. 1 del Orden del día: Constatación del quórum.- Por medio de Secretaría
se ha constatado el quórum reglamentario, estando presentes 7 de los 11 Asambleístas
que conforman la Comisión.

Punto No. 2 del Orden de! día: Lectura y aprobación del orden del día.- Por

disposición de la señora Presidenta de la Comisión pide se dé lectura al Ord.y)el Día por

(L1pee,n" 2 de e
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medio de Secretaría, el mismo que ha sido aprobado y sin cambio alguno, por el Pleno de

la Comisión.

Punto No. 3 del Orden de! día: Comisión Generat para recibir a Ias dirigentes, de
la CORDINADORA NACIONAT DE EX TRABAJADORES JUBILADOS DEL IESS, de
conformidad a la solicitud constante en el oficio s/n de 4 de octubre de 2015,
suscrito por las señoras Antonia Santander, Presidenta; y, Betty Astudillo,
Secretaria de Actas y Comunicaciones.- Intervención de la señora Antonia Santander,

Presidenta.- (. )'agradecerles profundamente, es la primera vez que nos escuchan

haciendo caso a nuestro requerimiento, hace algunos años tuvimos una lucha de 42 días

para conseguir la jubilación patronal para tener una vida digna y en recompensa al trabajo
que hemos realizado; ahora a los 5 años que cobrábamos una jubilación digna, nos la han

quitado; esperamos que se sensibilicen ante nuestra desesperación y nuestro clamor. Para

que haga una explicación más detallada, pido que se le de la palabra al señor López,

muchas gracias.

En este punto del orden del día se incorporan a la sesión las Asambleístas Mary Verduga,

Be§ Carrillo y Janneth Cantos,

traba'iadores jubilados del IESS.- les voy a exponer lo que pasa en relación a la jubilación

patronal. Fuimos trabajadores amparados por el Código del Trabajo; el Consejo Directivo

del IESS sacó la Resolución No. 476 con la que se reducen nuestras jubilaciones

patronales, sin tomar en cuenta los criterios jurídicos del Procurador General del Estado,

del Procurador General del IESS y sin respetar la contratación colectiva que está vigente

hasta el momento que en su Aft, 26 textualmente dice: "la jubilación patronal será

calculada con el 25o/o de incrementd', este concepto colectivo fue revisado por el

Ministerio del Trabajo en octubre del 2008 luego de los Mandatos Constituyentes por

ende, tiene plena vigencia pero, en la Resolución no se respeta al Contrato Colectivo. Se

pidió hacer un examen especial a la Contraloría General del Estado y ésta realiza el

examen especial, resolviendo que se aplique el Decreto No. 172 emitido por el señor

Presidente de la República pero el Aft. t72 no es aplicable a las jubilaciones patronales,

este es aplicable a las jubilaciones privativas y de cesantía. De esta manera nos bajan las

pensiones aplicando el A¡t. t72 sin que deba ser aplicado. (...) existen informes internos
que nos dan la razón pero la administración no quiere admitirlo. Todos los documentos
justifican este derecho por ello queremos que nos solucionen este problema ya que vamos

un año y tres meses reclamando nuestros derechos y no hemos sido atendidos. .Mychas
gracias señora Presidenta. 

fr
Página 3 de 9
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Punto No. 4 del Orden del día: Comisión General para rec¡bir a una delegación
de la AsocIAcIó¡¡ pe EXTRABAJADORES DE ECAPA-G, de conformidad a ¡a

solicitud constante en el oficio s/n de 13 de octubre de 2015, suscrito por la
señora Petita Salazar Alvarado, Presidenta; y, remitido a la Comisión mediante
memorando No. SAN-2015-36L7 de 21 de octubre de 2015 de Ia Prosecretaría
General de la Asamblea Nacional.- ( ) presentamos una demanda por
inconstitucionalidad y ha sido aceptada, todo esto se dio por los derechos de los

trabajadores vulnerados, por la violación a los derechos humanos ya que en el año 2000

de la manera más despiadada e inmisericorde, despidieron a alrededor de i600
trabajadores; existieron la presentación de muchos juicios individuales pero no hemos sido
escuchados. Apafte de las demandas internacionales hemos presentado demandas en

contra de los congresistas Socialcristianos ya que con el Decreto No. 121, fue realizado y
emitido solamente para los ex trabajadores de ECAPAG. ( ) señores y señoras
Asambleístas, queremos que hagan justicia con los ex trabajadores de ECAPAG; el otro día

el señor Nebot nos amenazó diciendo que de allí no íbamos a salir vivos, por esa razón

estoy aquídenunciando todos estos hechos y espero que hagan justicia.

En este punto la señora Presidenta maniflesta que existen temas que están judicializados
pero que se hará lo que esté a nuestro alcance para dar una solución a este tema,
siempre entregándoles la información y el trabajo que se realice desde la Comisión.

Punto No. 5 del Orden del día: Comparecencia de la abogada Cristina Reyes,
Asambleísta por !a provincia del Guayas, quien expondrá como proponente sus
criterios y los objetivos que desea alcanzar el "Proyecto de Ley Reformatoria al
Código del Trabajo", calificado mediante Resolución No. CAL-2OL5-2OL7-067,
de24 de noviembrede IOLS' del Consejo de Administración Legislativa,
remitido mediante Memorando No, SAN-2015-4L36 de 25 de noviembre de
2015 y recibido el 25 del mismo mes y año.- mi intervención será para explicar
básicamente la motivación de este Proyecto de Ley y posteriormente el Dr. Manuel Pozo,

representante de los jubilados que se encuentra presente, hará algunos comentarios y
proyectará un video. Como ustedes saben, esta propuesta de modificación reformatoria al

Código del Trabajo es en base al requerimiento y planteamiento que hicieron en esta
mesa, jubilados del país y representantes de diversas instituciones entre ellas: Núcleo de
ex trabajadores del IESS a nivel nacional, Ex trabajadores del Municipio de Quito, Ex

trabajadores del Ministerio de Obras Públicas, ex trabajadores de Ingenio Monterrey, entre
otras organizaciones; mostrando lo injusto que es recibir pensiones jubilares entre $20 y

$30 según establece la norma. El proyecto está abierto al debate, no es una propuesta

cerrada, he pedido documentación importante que no me ha sido entregada desde hace

más, entre ellas solicité al Ing. Camilo Torres Rites que informe sobre los procesqsjdg

páeina ff\,
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reconocimiento de jubilación patronal del sector público y privado, informe el nombre del

beneficiario y cantidad de personas que reciben entre $20 y $30 mensuales, entre otras.

Las bases legales están expuestas en el Proyecto y finalmente antes de darle la palabra al

Dr. Pozo, debo decir que hubo un Acuerdo Ministerial en el cual se pretendía fijar un tope
a la jubilación patronal, omitiendo los incrementos de los mínimos pensionales que han

permanecido congelados desde el proceso de dolarización de la economía ecuatoriana.

Queremos visibilizar y tratar de buscar una solución para el gran número de jubilados que

perciben una jubilación de entre $20 y $30 mensuales que no siryen para vivir y que la

Asamblea Nacional puede interceder para que esto cambie.

Interuención del Dr. Manuel Pozo.- Buen día con todos, muchas gracias por invitarme para

orientar la jubilación patronal que es un tema importante y a la vez de difícil solución. Ya

se ha hablado de la situación patronal de ex servidores del IESS pero solo de un caso; soy

asesor jurídico del Núcleo de ex seruidores del Guayas, también de los ferroviarios de

Quito y de una Cementera. La jubilación patronal reconocida por el IESS a seruidores que

pasaron de la LOSCA de 1999 al 2002; la jubilación patronal del IESS de aquellos

trabajadores que disminuyeron su prestación al cambiarlos de régimen al Código del

Trabajo; el otro es de ex seruidores del IESS que solicitaron el incremento de sus cuantías
porque se jubilaron cuando apoftaban en sucres; y, los ex seruidores del IESS que no

alcanzaron a jubilarse por no cumplir los requisitos. Pero para solucionar los problemas del

IESS es importante que estén presentes las autoridades de esta Institución.

Ya pasando al tema que nos ocupa, con su venia señora Presidenta, en el video que pido

se reproduzca, está explicado el asunto de la jubilación patronal de las personas que

reciben entre $20 y $30 mensuales. (Solicita que se reproduzca el video entregado).

En este punto la señora Presidenta ofrece el uso de la palabra a las señoras y señores

Asambleístas.

Intervención del Asambleísta Ángel Rivero.- tengo una consulta ZCuál es el valor del

salario medio que manifiestan?

Existen dos criterios, el salario mínimo unificado de $364 pero también hay personas que

trabajan bajo las ordenes del régimen laboral que están en las ramas de actividad que

ganan menos, por eso pedimos que el IESS y el Ministerio del Trabajo nos den

información por este rubro. En el año 2009 se presentó casi con la misma estructura y se

argumentaba que no existían datos del número de personas beneflciarias tanto en el

sector público como en el privado; también que los empresarios estarían reacios a

incrementar lo que les corresponde pero el empleador está en la obligación de

,^:ffH:
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reserva técnica para cuando se jubilen sus trabajadores. Ese proyecto quedó en la nada

por circunstancias políticas y nuevamente en el año 2072 un grupo de profesionales de la
academia presentó el Proyecto de Ley Orgánica de Seguridad Social se propuso que esta
jubilación patronal del sector privado se incluya en este proyecto como un paro forzoso y

se creaba con el Lo/o de financiamiento de los empleadores.

Punto No. 6 del Orden del día: Comparecencia e informe del doctor Leonardo
Berrezueta Carrión, Ministro de Trabajo, o su delegado (a) dentro del
tratamiento del "Proyecto de Ley Reformatoria al Código del Trabajo",
presentado por la abogada Cristina Reyes, Asambleísta por la provincia del
Guayas, calificado mediante Resolución No. CAL-2015-2OL7-O67, de24 de
noviembre de 2015, del Consejo de Administración Legislativa, remitido
mediante Memorando No. SAN-2015-4L36 de 25 de noviembre de 2015 y
recibido el 25 del mismo mes y año.

En virtud de la no comparecencia del invitado, la señora Presidenta pide a la señora

Secretaria que informe si existe algún oficio de excusa, (Se da lectura al oficio No. MDT-

DM-2015-485-OF de fecha 09 de diciembre del año 2015).

En este punto la señora Presidenta hace conocer a la Comisión que toda vez que no ha

comparecido el Ministro del Trabajo y que existe el tiempo antes de que se reciba a la
siguiente delegación en Comisión General, se recibirá a un representante de los

trabajadores de las cementeras para que hagan conocer de su situación en el seno de la

Comisión.

Intervención de! señor Arq. Jaime Mendoza, miembro del Comité de los
Jubilados de la Industria del Cemento,- queremos pedir que la Ley Interpretativa que

se ha tratado en la comisión y que durante cerca de 6 años hemos venido luchando,

hemos pasado por tres presidentes de la comisión y ahora está para que sea tratado en

Segundo Debate. Nuestra preocupación es porque se puso que el 29 de abril del 2015 iba

a ser tratado pero se retiró el proyecto. Por ello queremos pedirle a usted señora

Presidenta que interponga sus buenos oficios ante la Presidenta de la Asamblea Nacional
para que este proyecto sea tratado en Segundo Debate o que se reúna el Bloque para que

se lo incluya en el Orden del Día. Somos cerca de 700 jubilados de la industria, gu€

luchamos por más de 25 años que esta ley fue creada y no se ha dado paso porque el

Seguro Social posiblemente no tuvo el apoyo necesario en esa época porque los

empresarios no cumplieron en su momento. Presentamos una demanda par que se nos

reconozca el pago de todas las pensiones y ha sido reconocida por segunda ocasión por

una perito para que termine los valores que tiene que pagar esta empresa (HOLCIpJ-Rero

pag{kÁ ae g
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esta empresa se ha valido de sus influencias para poder incumplir con la sentencia

constitucional. Estamos preocupados porque por todos los medios la empresa trata de no

cumplir con las obligaciones que tiene. En tal virtud, pedimos que interceda ante Ia

Presidenta de la Asamblea para que se trate en Segundo Debate nuestra ley, muchas
gracias.

Interuención del señor José Luis Herrera, ex trabaiador de la Industria
Cemento Selva Aleore.- (..) hoy más que nunca estamos esperando que ustedes

señores Asambleístas nos apoyen en lo que hemos acordado tiempo atrás, ahora sabemos
que se encuentra en el escritorio de la señora Presidenta de la Asamblea Nacional desde el

mes de diciembre del año 2013 y que estaba listo para tratarse en abril del 2015 y no

sabemos a qué atenernos. Son 27 años que estamos esperando, tiempo en el cual muchos

compañeros han fallecido, tenemos más de 6 años de lucha continua de nosotros como

dirigentes pero no hemos logrado nada hasta ahora. Señora Presidenta lo que queremos

decirle es que nosotros no hemos desmayado pero esperamos que la deuda histórica que

tienen los Asambleístas en su conjunto, no solo la Comisión, sea asumida, que nos den

una solución y no que estemos esperando al decir que es el Gobierno o el Presidente del

IESS el que tiene que ver en el asunto. Creo que esta ley debe cumplirse por justicia

social, ya es hora.

En este punto del orden del día la señora Presidenta encarga la presidencia al señor
Asambleísta Ángel Rivero.

Intervención del Asambleísta Ánqel Rivero.- quiero dejar en claro que esta Comisión no ha

engañado por ningún concepto, son procedimientos que tratamos de cumplirlos para

satisfacer sus problemas. Deben entender que estamos con ustedes, no se trata de un

engaño sino más bien de buscar el mecanismo más idóneo para solucionar el problema.

Interuención de la Asambleísta Bettv Carrillo.- a pesar de que de acuerdo a la directriz de

la Presidenta no debemos deliberar, aprovecho que usted está a cargo para pedir a la

Comisión que tomemos caftas en el asunto, ya que va a ser cerca de un año que se envió
el Informe de la Comisión totalmente favorable para los trabajadores de todas las

cementeras, recalcando que para ello esperamos la resolución de la Co¡te Constitucional y
en base de ello se nombró una Subcomisión. Frente a esto, si quisiera que como Comisión

enviemos una cafta a la Presidenta de la Asamblea Nacional para que se ponga en el

orden del día y se pueda tratar ese tema.

Punto No. 7 del Orden de! día: Comisión General para recibir a una delegación
de se¡vidores públicos y trabajadores de la provincia de Bolívar de conformitlad

,agffi",
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a la solicitud constante en el oficio s/n y s/f recibido el 1 de diciembre de 2015,
suscrito por el señor Carlos Serrano.- (...) primero debo decirles que tenemos una

posibilidad de una resolución de medidas cautelares sobre los fondos de reserva 2004-
2009 señor Presidente; de manera muy gentil la comisión se dirigió al ministro de finanzas
para que resuelva nuestra situación pero hasta la fecha, nos hemos jubilado y seguimos

sufriendo con este tema. En base a nuestra resolución el Ministerio de Finanzas cobró los

fondos de reserva, Nosotros esperamos que la reclamación de nuestros derechos sean

atendidos. La LOSEP dice muy claramente que se pagará un salario del trabajador por un

año de trabajo. Permítanme decirles que son nuestra protección, nuestros compañeros se

están muriendo enfermos y de hambre; ahora que están haciendo? Se jubilan por parte

del seguro y ahora el IESS provincial dice que ya no va mas la jubilación, al parecer

porque no tienen dinero. No puede ser que hace dos años se pierda la documentación en

el Ministerio de Educación para no proceder conforme a derecho. Gracias Presidente y

Asambleístas por recibirnos y esperamos no tener que molestarlos más.

Punto No. 8 del Orden del día: Comisión General para recibir a los trabajadores
de CONTECON GUAYAQUIL S.A. de conformidad a !a solicitud constante en el
oficio No. 649-ARD de 2 de diciembre de 2015, suscrito por el señor Ángel
Rivero Doguer, Asambleísta por el 4to. Distrito de la provincia del Guayas.- en

primer lugar agradecer a los Asambleístas Rivero y Valle por darnos la oportunidad de

dirigirnos a la comisión. CONTECON inicia sus operaciones hace aproximadamente 8 años,

durante este tiempo pese a que hay una organización sindical, no se ha dedicado a

defender los intereses de los trabajadores, y hace caso omiso a los atropellos. Existe una

persona de nacionalidad colombiana que se dedica a conculcar con los derechos de los

trabajadores, amenaza cuando se reclama el sobretiempo; esta señora les dice que si

siguen así les pone el visto bueno o le ponen la renuncia. Es un documento pre elaborado
por esta señora y lo que el trabajador hace simplemente es firmar. Posteriormente en el

mes de agosto del 20t5, los trabajadores resolvieron constituir el Sindicato de

Trabajadores para que esta organización los represente y defienda; esta misma ciudadana

cuando fue notificada con esto, procedió a despedir a 42 frabajadores pero ellos

decidieron continuar con la constitución del Sindicato y de acuerdo a los estatutos
procedimos a elegir la directiva por dos años, notificando a la empresa con la nomina de la
directiva y esta señora nuevamente despide a 4 compañeros dirigentes sin reconocer el

fueron sindical establecido por el Ministerio del Trabajo. Por otro lado tenemos las

acusaciones de los mandos medios amenazando a los trabajadores por petenecer al

sindicato. (...) nosotros planteamos que estos mandos medios sean revisados para que

ocupen lo-s gargos o que se los liquide porque no podemos seguir trabajando de esta

manera. En CONTECON se maneja mucho dinero, es la concesionaria del puerto*es el

puerto principal del país' 
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Intervención del Asambleísta Bairon Valle.- hemos tenido varias reuniones en Guayaquil y

le hemos pedido que prepare la documentación para este espacio porque hemos venido

conversando previamente y estamos sorprendidos y preocupados por las irregularidades
que han denunciado, no son solo denuncias verbales sino documentadas. Nos preocupa

mucho porque es una concesionaria, no es una empresa ecuatoriana, es una empresa

extranjera pero que está obligada a respetar la Ley nacional, por Io tanto y en ese sentido,
primero debo expresar nuestra solidaridad con los compañeros y ustedes como

representantes de este sindicato formado, deben orientar bien a los compañeros porque

primero está el derecho y bajo ninguna amenaza tienen que renunciar. Considero que

debemos seguir conversando y sobre todo las acciones inmediatas que esta Comisión

debería emprender en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y Transpote ya que

ellos tienen la competencia de los puertos; además el ministerio del Trabajo ya que

considero que se deben emprender acciones inmediatas en este asunto.

Intervención del Asambleísta Ánqel Rivero.- en efecto como Subcomisión nos hemos

reunido varias veces y nos hicieron llegar por escrito algunas denuncias y créame que es

muy preocupante porque no solamente hay violaciones a los derechos de los trabajadores

sino a derechos humanos, muertes, amenazas, secuestros, etc., en CONTECON. Antes de

emitir un documento dirigido a la compañera Presidenta de la Asamblea Nacional

solicitamos que los compañeros nos hagan llegar por escrito las denuncias y, las tenemos.
Hemos pedido otro tipo de información a través de la Presidencia de la Asamblea y apenas

la tengamos haremos conocer a la Comisión.

En este punto la Asambleísta Marllely Vásconez retoma la Presidencia de la Comisión y
agradece la intervención de la Subcomisión, manifestando que en función de ello

seguiremos trabajando. Indica que cualquier tipo de colaboración desde [a Presidencia de

la Comisión se hará con mucho gusto.

Punto No. 9 del Orden del día: Clausura de la Sesión.- Siendo las 10h44 la
Presidenta de la Comisión agradece la comparecencia de las y los Asambleístas y procede

a clausurar la sesión.- Sin perjuicio del contenido del presente documento, se estará a lo
previsto en el Art, 141 de la Ley Orgánica de la Función Legislativa y Aft. 33 del

Reglamento de las Comisiones Especializadas Permanentes y Ocasionales.
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